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Top 5 Stand des Antrages zur Förderung Jugendarbeit 
 
Frau Lindenau informiert, dass der Antrag fristgerecht eingereicht wurde und erläutert das Projekt lt. An-
lage. 

Herr Theißen fragt, ob die Arbeit des Jugendclubs über die neuen Mittel abgewickelt werden würde. Frau 
Lindenau erläutert, dass die Mittel bisher jeweils zur Hälfte aus dem Haushalt der Stadt Lübtheen und EU 
Fördermitteln genommen wurden. Die EU Förderung ist an den Einsatz von Fachkräften gebunden. Fach-
kräfte sind nicht mehr vorhanden, dadurch entfallen die Fördermittel. Wir werden in Zukunft dann einen Teil 
der Mittel für den Jugendclub verwenden. 

Die Mitglieder sprechen über einen möglichen Jugendbeirat.  

Frau Gerlitz sagt, dass hier der Jessenitzer Aus- und Weiterbildung e. V. ein erfahrener Partner ist. Kleine 
Vereine oder Gruppen haben dann auch die Möglichkeit, Projekte zu durchzuführen. Es wird jetzt auf die 
positive Rückmeldung gewartet. 

 

 
 
 
 


